
 
SPD-F RAKTI O N  im  Ra t  de r  S ta d t  Ba d  O eynh au se n  

An den Bürgermeister  
der Stadt Bad Oeynhausen 
Herrn Lars Bökenkröger 
 
32543 Bad Oeynhausen  
per Fax: 05731-14 19 23 oder E-Mail 
 

Bad Oeynhausen, 17.06.2025 

SPD-Fraktionsantrag 

Einrichtung eines Bürgerwegs entlang der Halsterner Straße und des 
Glockenbrinks 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

die SPD-Fraktion im Rat der Stadt Bad Oeynhausen beantragt wie folgt: 

 

Beschlussvorschlag: 

Die Verwaltung wird beauftragt mit der Umsetzung eines Bürgerwegs (Rad-/Fußwegs) an 

folgenden Straßenabschnitten: 

• Halsterner Straße – von der Einmündung der Straße Wulfsbreede bis zur Kreuzung 

Glockenbrink, östliche Straßenseite, 

• Glockenbrink – von der Kreuzung Halsterner Straße bis zur Kreuzung 

Bergkirchener Straße, südliche Straßenseite. 

Die Verwaltung wird gebeten, die Planung dieser Maßnahmen zeitnah voranzutreiben und 

entsprechende Haushaltsmittel einzustellen. 

 

Begründung: 

In dem Bereich Wulfsbreede ist ein neues Wohngebiet mit vielen jungen Familien entstanden. Die 

genannten Streckenabschnitte sind Teil des Weges zur Grundschule Wulferdingsen. 

Aufgrund fehlender Gehwege, schmaler Fahrbahnen und teils unübersichtlicher Straßenverläufe 

besteht ein erhöhtes Gefährdungspotenzial.  

Zeitweise besteht ein erhöhtes Verkehrsaufkommen mit teils überhöhter Geschwindigkeit. Ein 

durchgehender Bürgerweg ist daher dringend erforderlich, um die Sicherheit auf dem Schulweg zu 

verbessern und das Wohnumfeld familienfreundlicher zu gestalten. 

Bisher ist dieses Vorhaben an einem Abschnitt mit einer durch eine Mauer sehr schmales Wegstück 

gescheitert, doch der Besitzer ist nunmehr bereit, das notwendige Stück Land abzugeben, so dass 

die Mauer nun versetzt werden könnte.  
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Der bestehende Pattweg ist schmal, für Fahrräder, Kinderwagen oder Rollstühle nicht breit genug 

und im Winter matschig und im Sommer zugewachsen. Es bleibt also nur die schmale Straße. 

 

Wir bedanken uns und verbleiben mit freundlichen Grüßen 

 

 

i. A.  

gez. Olaf Winkelmann   
Vorsitzender, SPD-Fraktion    


